

# Communiqué

## ALAN A BERCY : COPINAGE ET MELANGE DES GENRES CA CONTINUE !

« Un grand bravo aux équipes d'Alan qui poursuivent leur lancée » [...] Emmanuel Macron LinkedIN 2021. »  
« Merci Monsieur le Président Emmanuel Macron pour le support à notre écosystème. » Jean-Charles Samuel-Werve Cofondateur et président d'ALAN, LinkedIN 2022. »  
« c'est une société d'excellence française, dont j'espère qu'elle aura un développement international ». Eric Lombard, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, à propos d'ALAN lors d'une audition au Sénat le 10 juin 2025.

Par un arrêté en date du 1er septembre 2025, le ministre de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté Industrielle et Numérique, a fait le choix de nommer en tant que personnalité qualifiée pour le recrutement des inspecteurs des finances, le secrétaire général et directeur des ressources humaines d'Alan !

Bercy avait déjà fait le choix en mai dernier de confier au néo-assureur ALAN, la couverture santé de ses quelques 130 000 agents. Tout cela en vantant sur plusieurs publications le modèle intégré de cet start-up.

Décidément celle-ci a tout le soutien de la Macronie, et est intégrée maintenant au choix des hauts-fonctionnaires des finances !

Jusqu'où vont-ils aller ?

**LA FÉDÉRATION DES FINANCES CGT CONTINUERA À COMBATTRE LE CHOIX INIQUE BASÉ SUR UNE NOTATION INCOMPRÉHENSIBLE DE LA START UP ALAN POUR NOTRE PROTECTION SOCIALE COMPLÉMENTAIRE.**

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION LE 18 SEPTEMBRE**